

## Celebración del Octavo Centenario de la SEGUNDA CARTA A LOS FIELES (1221) San Francisco de Asís

Amemos, pues, a Dios y adorémoslo con puro corazón y mente pura, porque esto es lo que sobre todo desea cuando dice: *Los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y verdad.* Jn 4,23

Segunda Carta a los Fieles #19

San Francisco habla desde su propia experiencia cuando escribe sobre la oración. Oye las palabras de Jesús como si estuviera sentado al lado de la mujer samaritana, y escucha atentamente.



...había hecho su nido en las hendiduras de las rocas, y su morada *en las grietas de las peñas escarpadas.* Cantar de los Cantares 2,14. Todo anonadado Filp 2,7 permanecía largo tiempo en las llagas del Salvador. Por esto escogía frecuentemente lugares solitarios, para dirigir su alma totalmente a Dios.

... Su puerto segurísimo era la oración; pero no una oración fugaz, ni vacía, ni presuntuosa, sino una oración prolongada, colmada de devoción y tranquilidad en la humildad. Podía comenzarla al anochecer y con dificultad la habría terminado a la mañana; fuese de camino o estuviese quieto, comiendo o bebiendo, siempre estaba entregado a la oración. Acostumbraba salir de noche a solas par a orar en iglesias abandonadas y aisladas; bajo la divina gracia, superó en ellas muchos temores y angustias de espíritu.

De la Vida Primera de San Francisco, Tomás de Celano, XXVII, 71

La invitación a la samaritana es para todos, para Francisco y para cada uno/a de nosotros/as. Es la invitación de Dios a venir al remanso de paz y comunión con Dios. "Si conocieras/conociéramos el don de Dios..." Francisco nos recuerda que nos encontramos con nuestro Dios en la verdad interior, sencillamente, tal y como somos con un corazón y una mente puros: es la gracia de ser abrazados por un amor desenmascarado y profundo. Si solo conociéramos ...

Para la reflexión:

- ✚ ¿Cómo soy un/a verdadero/a adorador/a del Padre?
- ✚ ¿De qué manera la Palabra de Dios fundamenta mi llamada al estilo de vida franciscano?
- ✚ ¿Qué me diría hoy Francisco sobre el amor y sobre la devoción expresada en mi oración personal en "los lugares solitarios que elijo para dirigir mi corazón totalmente a Dios"?
- ✚ Francisco eligió cuevas, hendiduras de roca e iglesias abandonadas para estar a solas con Dios, ¿dónde está mi corazón más sintonizado con las suaves y amables palabras de Dios?

Recemos:

"Sumo, glorioso Dios, ilumina las tinieblas del corazón y danos fe recta, esperanza cierta y caridad perfecta. Danos sentido y conocimiento Señor para que cumplamos tus Santos y verdaderos mandamientos". AMEN.